



Pressesprecher der Feuerwehr Kerpen
Sindorfer Straße 26
50171 Kerpen
☎ TEL (02237) 9240-0
☎ FAX (02237) 9240-300

Datum : 24.02.2014

Zeit : 19:00 Uhr

Ansprechpartner: Stefan Spinnen

Kühlanhänger eines LKW brannte in Kerpen-Türnich vollkommen aus

Am Nachmittag des 24.02.2014, kurz nach 16:00 Uhr, alarmierte die Kreisleitstelle des Rhein-Erft-Kreises, die Feuerwehr Kerpen zu einem Brand eines LKW-Kühlanhängers, nach Kerpen-Türnich in das Gewerbegebiet auf eine Firmengelände an der Röntgenstraße.

Durch die rasche Reaktion und das umsichtige Handeln des LKW Fahrers, indem er den brennenden Kühlanhänger von der Laderampe wegzog, die Zugmaschine abkoppelte sowie die LKW-Fahrer der nebenstehenden Fahrzeuge informierte, blieb das Feuer auf den Kühlanhänger und Verkleidungsteile an der Laderampe beschränkt.

Durch die Vornahme von 4 Strahlrohren unter Atemschutz wurde das Übergreifen auf die Halle verhindert und der Brand unter Kontrolle gebracht.

Bei den Nachlöscharbeiten wurde die noch auf dem Kühlanhänger befindliche Ware im Anschluss abgeladen, mit der Wärmebildkamera auf Glutnester kontrolliert und diese dann abgelöscht.

Insgesamt waren 28 Einsatzkräfte der Löschzüge Türnich-Balkhausen, Brüggen, Kerpen sowie die hauptamtlichen Wache der Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen, unter der Leitung von Brandamtsrat Stefan Spinnen im Einsatz.

Die Polizei beschlagnahmte den LKW-Kühlanhänger zur Brandursachenermittlung.